

Bukele ofrece a EE.UU. su megacárcel para recluir criminales, tanto migrantes como estadounidenses

MIGRACIÓN. Autoridades de ambos países llegan a un acuerdo "sin precedentes", en el que El Salvador podría aceptar incluso reclusos del Tren de Aragua venezolano.

En un acuerdo calificado como "sin precedentes", el mandatario salvadoreño, Nayib Bukele, aceptó el lunes recibir en su megacárcel a migrantes indocumentados detenidos por crímenes graves en EE.UU. y abrió la puerta a albergar a pre-

sos estadounidenses.

"Ningún país ha hecho jamás una oferta de amistad como esta", dijo a la prensa el secretario de Estado de EE.UU., Marco Rubio, tras reunirse con Bukele.

Rubio anunció que El Salvador aceptará la deportación de

migrantes indocumentados de cualquier nacionalidad que cometan delitos graves, y puso como ejemplo a supuestos integrantes de la pandilla Mara Salvatrucha (MS13) o de la banda venezolana del Tren de Aragua.

Bukele se ofreció a albergar

en sus cárceles a presos estadounidenses peligrosos, tanto los que tienen ciudadanía como los que tienen residencia legal, lo que Rubio tildó de un "acuerdo migratorio sin precedentes y el más extraordinario de cualquier parte del mundo".



BUKELE DIJO QUE A ADMITIRÍAN A PRESOS CRIMINALES DE EE.UU.